

# EMPLAZAMOS a los TRES CANDIDATOS

## para que se definan sin reticencias sobre el Alza de las Tarifas Eléctricas y sobre el Problema de la Nacionalización Eléctrica

Las Compañías Eléctricas han levantado las tarifas, mediante un procedimiento absolutamente ilegal. Los organismos del Estado han autorizado la maniobra y por lo tanto, son cómplices de la misma. Ya en Octubre los habitantes de San José sufrirán el primer zarpaço del trust eléctrico. Este es un problema que requiere definición clara y concreta de todos

los ciudadanos responsables; pero muy especialmente de aquellos que aspiran a la Presidencia de la República. El pueblo de Costa Rica necesita esa definición. Definición frente al alza de tarifas y también frente a todo el problema eléctrico, porque ya ha llegado la hora de la nacionalización inmediata de las fuerzas eléctricas.

Quienes aspiran a gobernar al país, deben demostrar con hechos que son dignos de esa aspiración. No bastan las simples frases de propaganda electorera. Y este problema del alza de tarifas da oportunidad a los candidatos de que se definan frente a uno de los problemas básicos de nuestra vida social. Las anteriores consideraciones nos

mueven a emplazar, recogiendo un sentimiento general de nuestro pueblo, a los tres candidatos presidenciales señores Castro Cervantes, Echandi y Figueres, para que se definan sin reticencias en relación con el alza de tarifas y con el problema de la nacionalización inmediata de las fuerzas eléctricas. ¡Téñen la palabra los señores

# Adelante!

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO PROGRESISTA INDEPENDIENTE

Año I || Dirige: Mario Suñol || San José, 14 Setiembre 1952 || N° 14

## NUESTRA OPINION ACERCA DEL CONGRESO ESTUDIANTIL CENTROAMERICANO

Pensamos que el "apoliticismo" es una maniobra para impedir que los estudiantes ataquen a las dictaduras y al imperialismo yanqui

El 8 del corriente mes se inauguró en Guatemala un Congreso Estudiantil Centroamericano que tiene como objetivo fundamental fundar la Con-

federación de Estudiantes Universitarios Centroamericanos. Estamos informados que los orga- (Pasa a la página dos)

## EL ABSTENCIONISMO ABARCA A LA MAYORIA DE NUESTRO PUEBLO

La gran masa popular no se conforma con la promesa de derrotar a Figueres sino que exige programas que respondan a sus anhelos e intereses

El ambiente político continúa frío. El abstencionismo continúa siendo la característica fundamental del electorado costarricense.

para sus propios problemas, que son de carácter económico y social.

El entendimiento del Dr. Calderón con el señor Castro Cervantes, ha determinado a un sector pequeño del calderonismo a darle su adhesión al señor Castro. Pero la gran masa calderonista, integrada por obreros, campesinos e intelectuales, se mantiene al margen del debate. Espera ver clara una posibilidad de solución

Figueres, que es demagogo audaz, cuando se presenta ante un auditorio de campesinos sin tierra, les ofrece tierra aunque no tenga la intención de cumplir sus promesas; y cuando se presenta ante un auditorio de asalariados, les ofrece alza de salarios, sin que tampoco tenga intención de cumplir esta promesa. Castro Cervantes y Echandi lo único que ofrecen al pueblo es derrotar a Figueres, sin tomar en cuenta que a estas alturas de nuestra evolución política, una promesa de esa clase no es suficiente para movilizar a nuestras masas populares.

Figueres no cuenta todavía con un (Pasa a la página tres)

## A PUNTO DE FEDERARSE LOS SINDICATOS BANANEROS INDEPENDIENTES MIENTRAS TANTO, LA FETRABA ESTA EN FRANCA LIQUIDACION

En las oficinas de los sindicatos independientes nos hemos enterado de que está a punto de coronarse un acontecimiento de trascendentales re-

lieves para el movimiento obrero costarricense. En efecto, ha tenido lugar una Conferencia Preparatoria para sentar las bases de la constitución

de la Federación de Obreros Bananeros y Anexos (F.O.B.A.). Según nuestros informantes, la nueva Fede- (Pasa a la página tres)

## Colocarnos bajo la bota del coronel Osorio; tal es el objeto de la Conferencia de la ODECA

Nos ha salido un "amigo" y de tutor nada menos que el coronel Osorio, de El Salvador. Osorio está empeñado en que se celebre la Conferencia de la ODECA con o sin la participación del Mi- (Pasa a la página cuatro)

## Campesinos de Río Jiménez amenazados por la International Balsa Co

### NUESTRO FRATERNAL SALUDO A LOS UNIVERSITARIOS GUATEMALTECOS

AL SALUDAR A TAN DISTINGUIDOS VISITANTES, ES OCA- SION DE RENDIR CALUROSO HOMENAJE AL GOBIERNO PROGRESISTA Y DEMOCRATICO DEL PRESIDENTE SEÑOR ARBENZ, PUES SU GESTO VALIENTE Y HONRADO CON-STITUYE EJEMPLO VIVIDO Y TRASCENDENTE PARA LAS GENERACIONES NUEVAS

Los estudiantes vienen en misión cultural y de acercamiento (TEXTO INTEGRO EN PAGINA DOS)

En la prensa de estos días se publica un artículo de la Junta Progre- sista de Río Jiménez en defensa de los "parásitos" que han ocupado las tierras de la International Balsa Co. y después de explicar la historia de la propiedad de esas tierras y del contrato de la Empresa hasta el momento en que éste caduca, dice textualmente lo siguiente:

En general, los que cultivan esas tierras abandonadas aquí en Río Ji- (Pasa a la página cuatro)

## Figueres dice que por "decoro" no indemnizó a los ex-combatientes

En cambio, no consideró "indecoroso" recetarse ₡ 3.000.000 por reparaciones de guerra (TEXTO INTEGRO EN PAGINA DOS)